

Visita de parlamentarios mexicanos del Grupo de Amistad México-Suiza

12 jun. 14

Del 3 al 6 de junio la delegación de diputados mexicanos encabezada por el Presidente del Grupo de Amistad México-Suiza del H. Congreso de la Unión sostuvieron una serie de actividades laborales en las ciudades de Berna y Ginebra.

En Berna, el Embajador Jorge Castro-Valle K. acompañó a la delegación durante todas sus actividades con sus contrapartes suizas. El Grupo de Amistad México-Suiza se reunió con integrantes del Grupo de Amistad Suiza-América Latina del Parlamento federal suizo, conformado por los Consejeros de Estado Filippo Lombardi y Claude Janiak, por los Consejeros Nacionales André Bugnon y Gabi Huber, y la señora Cesla Amarelle.

En Ginebra, la delegación mexicana acompañada por funcionarios de la Embajada, tuvieron encuentros con el Secretario General de la Unión Interparlamentaria Mundial, el señor Anders B. Johnsson; con funcionarios del Foro Económico Mundial (WEF) responsables de América Latina; con el Representante Permanente de México ante los Organismos Internacionales con sede en Suiza; y realizaron una visita a la Organización Europea de Investigación Nuclear (CERN) en la que se reunieron con científicos mexicanos, estudiantes de nivel doctorado de Instituciones mexicanas como el CINVESTAV del Instituto Politécnico Nacional (IPN), entre otras.

Esta visita representó una valiosa aportación a la promoción de la imagen de México, así como al fortalecimiento de las relaciones políticas y parlamentarias entre ambos países.

